

BILBAO / Los niños aprenden los secretos de la ciencia en la biblioteca de San Adrián

La red de bibliotecas municipales programa talleres divulgativos hasta fin de curso.

E.CASTRESANA BILBAO.

Dos mundos tan opuestos sobre el papel como el laboratorio y los libros se mezclaron en el programa que ofreció ayer la biblioteca de San Adrián. Una veintena de alumnos de educación Primaria llevó a cabo diversos experimentos 'para quitar el miedo a la ciencia', según explicó la coordinadora de las actividades de animación de la red de bibliotecas municipales de Bilbao, Nekane Elorduy.

En concreto, descubrieron el encanto de 'la magia magnética y la electricidad estática sobre varios objetos', según recordó Cristina Arriola, responsable de la empresa Madscience, que está llevando estos talleres por toda la ciudad. Gracias a las enseñanzas que los monitores impartieron ayer en euskera, los niños fabricaron imanes flotantes y su propia brújula. Al terminar la actividad, se indicó a los aprendices de científicos los títulos de los libros que pueden leer si quieren ampliar sus conocimientos. 'Así van adquiriendo poco a poco hábitos lectores mientras se divierten aprendiendo', añadió Elorduy.

Las bibliotecas de Bilbao han diseñado hasta el fin del curso escolar una programación que los más pequeños pueden disfrutar a la salida del colegio. Otros talleres que causan furor son 'los dedicados a los dinosaurios y los que enseñan las partes de una célula comparándola con una ciudad: el núcleo sería el Ayuntamiento y lo demás los barrios', comparó Cristina Arriola. Deusto, Begoña, Otxarkoaga o Zurbaran son algunos de los lugares por los que han pasado estos talleres.